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Abstract (en)
[origin: US4845755A] A hearing aid with wireless remote control of at least one of its controllable functions. The microphone of the hearing aird
is used as a receiving element for the control signals. Energy (such as ultrasound) which the hearing aid microphone can transform into electrical
signals which are separated from the other signals in a remote control part and caused to act upon the control members is used as a control signal
transmission medium. Equipping a hearing aid with a remote control according to the invention is suited in particular for miniature hearing aids and
for hearing aids insertable into the ear canal.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft Hörhilfegeräte mit drahtloser Fernsteuerung wenigstens von Teilen seiner regelbaren Funktionen. Dabei wird zur Unterbringung
der Elemente des Gerätes und der Fernsteuerung in einem am Kopf tragbaren Gehäuse sehr raumsparender Aufbau angestrebt. Die Erfindung sieht
dazu vor, daß als Empfangselement für die Steuersignale das Mikrofon (3) der Hörhilfe (1, 2) mit verwendet wird. Als Medium zur Übertragung der
Steuersignale soll solche Energie (z.B. Ultraschall) benutzt werden, die das Mikrofon (3) der Hörhilfe in elektrische Signale umsetzen kann, die in
einem Fernsteuerteil (2) von den übrigen Signalen getrennt und auf Steuerorgane (5, 7, 8) zur Einwirkung gebracht werden. Die erfindungsgemäße
Ausrüstung eines Hörhilfegerates mit einer Fernsteuerung ist insbesondere für Miniaturhörgeräte geeignet, auch für solche, die in den Gehörgang
einsetzbar sind.
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